



Leitfaden für Bewerbungen für Professuren

Bitte fassen Sie die folgenden Unterlagen gemäss nachstehender Gliederung **in einer pdf-Datei** zusammen.

1. Bewerbungsschreiben
2. CV, Publikationsverzeichnis (mit Angabe der fünf wichtigsten wissenschaftlichen Arbeiten) sowie Lehrveranstaltungs- und Vortragsverzeichnis
3. Kurze Darstellung der zukünftigen Forschungsrichtung (max. 1 Seite)
4. Weitere
 - Nachweis didaktischer Ausbildung und pädagogischer Eignung
 - Diplomkopien
 - Preise/Auszeichnungen
 - Liste der laufenden und abgeschlossenen wissenschaftlichen Projekte der letzten 5 Jahre
 - Liste der eingeworbenen eigenen Drittmittel unter Angabe der einzelnen Projektbeiträge sowie des Gesamtbetrages

Wir bitten Sie, die Unterlagen auf die verlangten Dokumente zu beschränken.

Für weitere Informationen:

Dekanat der Juristischen Fakultät der Universität Basel

Telefon +41 61 207 25 31

E-Mail: dekanat-ius@unibas.ch

Guideline for Applications for Professorship

Please compile the following documents **into one pdf file** according to the outline below.

1. Cover letter
2. CV, list of publications (stating your five most important scientific publications) as well as list of teaching activities and list of presentations
3. Outline of research interests (short summary of future research plans, 1 page)
4. Further
 - Proof of didactic training and educational suitability
 - Copies of Diplomas
 - List of awards
 - List of all current and concluded scientific projects over the past 5 years
 - List of successful personal third party fundraising (amount for each project as well as in total)

Please send only the required documents.

For further information please contact:

Dean's Office, Faculty of Law University of Basel

Phone: +41 61 207 25 31

E-mail: dekanat-ius@unibas.ch